

Reflexión 57

Siempre alegres

La mejor preparación para vivir esta vida es poder estar siempre alegres, esa es la preparación para la venida del mesías, también es una preparación para el Sabbat, para obtener un buen sustento, para conseguir pareja, para la preparación para esta vida, es estar siempre alegres.

Es verdad que hay muchos consejos sobre cómo alcanzar la alegría, pero el Consejo interno y el punto más interno de este tema de la alegría y para que la persona pueda estar siempre alegre es la fe en el eterno.

Cuando la persona tiene el mérito de que el eterno se apiade de él entonces tiene el mérito de estar siempre alegre.

Si la persona no cuenta con este primer paso de estar alegre. No va a poder hacer nada.

Todo el éxito de la vida, ya sea en lo referente al sustento, al trabajo, o a la paz conyugal es estar siempre alegre.

Cuando uno está triste, empieza a tener miedos. Todo tipo de miedos y preocupaciones terribles, problemas mentales todo esto es porque no vive con alegría. La palabra alegría en hebreo que se dice “simja” tienen las mismas letras que “pensamiento”.

Cuando la persona está alegre tiene el cerebro limpio, la mente clara. Por lo tanto, lo primero que uno tiene que hacer, tanto para volver y examinarse y arrepentirse de aquello que hace que está mal o está haciendo algo que no es correcto según la Tora como para todas las demás cosas es tener alegría “tener el mérito de estar alegres.

¿y cómo se alcanza la alegría? Alcanzar la alegría constante es un trabajo duro, no es fácil por todas las adversidades que tenemos cada día por eso es posible únicamente con fe.

la alegría que acompaña a la persona en cada situación es porque la persona tiene que pasar por lo que tiene que pasar en esta vida.

Uno ve personas que se enfrentan a las pruebas de la vida y caen completamente. por eso, la persona que está siempre alegre tiene éxito.

Quien no está alegre, quien está triste, el eterno no está junto a él.

La primera etapa para entrar en la vida es la alegría y la alegría es producto de la fe.

Cuando la persona trabaja sobre su fe y empieza a creer en el eterno su fe crece y está siempre con alegría constantemente; hay que saber alegrarse en cada situación.

Hay que vivir según el principio de que todo proviene del eterno, que todo es para bien. Por eso lo primero que tienes que hacer es trabajar para adquirir fe ¿cómo se consigue la fe? Estudiando y oyendo la palabra de Dios, su palabra es la que penetra en lo más profundo de tu ser y te cambia todo tu pensar, tu corazón y te hace ver como el eterno te ama y él quiere que tengas una vida en comunión con él, eso producirá en ti el creer en el eterno y tú fe crecerá cada día más.

A través de la alegría uno sale de todos los problemas.

La alegría es el producto de estudiar y conocer la palabra de Dios, el no ser un ignorante, la ignorancia es el peor pecado que hay ¿por qué? Porque hoy en día tenemos la posibilidad de poder informarnos con mucha información de la palabra de Dios y nos da la posibilidad de conocer y aprender de la palabra como nunca antes; ino seas un ignorante! Busca y hallarás,

escudriña y conocerás no dejes que la inclinación al mal te haga cometer el error de la ignorancia. Busca estar siempre alegre y entonces todo lo verás de forma muy diferente y te gozarás de cuanto el eterno te ama. Amén